
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11月
がつ

25日
にち

(木
もく

)16時
じ

30分
ふん

から，大木中
おおきちゅう

，長太
な ご

小
しょう

，箕田
み だ

小
しょう

，若松
わかまつ

小
しょう

の各校
かくこう

でリモートに

よる大木
お お き

中学校区
ちゅうがっこうく

合同
ごうどう

学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

が開
かい

催
さい

されました。初
はじ

めての試
こころ

みでしたが，各校
かくこう

の委員長
いいんちょう

さんのあいさつに始
はじ

まり，スムーズに会
かい

が進行
しんこう

されました。大木
お お き

中学校
ちゅうがっこう

の

新校舎
しんこうしゃ

建設
けんせつ

について，大木中
おおきちゅう

の校長
こうちょう

から新校舎
しんこうしゃ

の基本
き ほ ん

コンセプトについて，鈴鹿市
す ず か し

教育
きょういく

委員会
いいんかい

教育
きょういく

政策課
せいさくか

の澤田
さ わ だ

副参事
ふくさんじ

から，建設
けんせつ

の概要
がいよう

と今後
こ ん ご

のスケジュールについて説明
せつめい

が

あり，各委員
かくいいん

さんから活発
かっぱつ

な質問
しつもん

や意見
い け ん

が出
だ

されました。また，大木中
おおきちゅう

の教頭
きょうとう

からは，

「大木中
おおきちゅう

らしさ」を大切
たいせつ

にした新制服
しんせいふく

採用
さいよう

についての説明
せつめい

がありました。 

新校舎
しんこうしゃ

は，今年
こ と し

から着工
ちゃっこう

し令和
れ い わ

５年
ねん

９月
がつ

から新校舎
しんこうしゃ

での授業
じゅぎょう

開始
か い し

となります。今後
こ ん ご

，

大木
お お き

中学校
ちゅうがっこう

新校舎
しんこうしゃ

を地域
ち い き

連携
れんけい

のセンター校
こう

に，その施設
し せ つ

やスペースの有効
ゆうこう

活用
かつよう

について

学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

で熟議
じゅくぎ

を進
すす

めていくことになります。 

 

 

 

12月
がつ

１日
にち

(水
すい

)５限目
げ ん め

，体育館
たいいくかん

で２部制
ぶ せ い

をとって５年生
ねんせい

が光
こう

太
だ

夫
ゆう

太鼓
だ い こ

を披露
ひ ろ う

しました。５年生
ねんせい

は６年生
ねんせい

から光
こう

太夫
だ ゆ う

太鼓
だ い こ

を引
ひ

き

継
つ

ぎ，練習
れんしゅう

に励
はげ

んできました。新型
しんがた

コロナウイルス感染症
かんせんしょう

拡
かく

大防止
だいぼうし

のなか，思
おも

うように練習
れんしゅう

ができないこともありました

が，感染症
かんせんしょう

対策
たいさく

をとりながら地道
じ み ち

に努力
どりょく

してきた成果
せ い か

を発揮
は っ き

してくれました。素早
す ば や

いばちさばきで，みごとにそろった，リズムに乗
の

ったすばらしい演
えん

奏
そう

となりました。この光
こう

太夫
だ ゆ う

太鼓
だ い こ

の取組
とりくみ

を通
とお

して，５年生
ねんせい

の姿
すがた

にたくましさを感
かん

じまし

た。５年生
ねんせい

の子
こ

どもたちもやり切
き

った達成感
たっせいかん

を得
え

ることができたと思
おも

います。大黒屋光
だいこくやこう

太
だ

夫
ゆう

顕彰会
けんしょうかい

の方々
かたがた

からも「素晴
す ば

らしかった。昨年度
さくねんど

とは違
ちが

った躍動感
やくどうかん

がある演奏
えんそう

だった。

しっかり伝統
でんとう

を引
ひ

き継
つ

ぎ頑張
が ん ば

ってくれました。涙
なみだ

が出
で

そうに

なりました。」というお言葉
こ と ば

をいただきました。全校
ぜんこう

児童
じ ど う

も，

「力強
ちからづよ

い演
えん

奏
そう

でかっこよかった。」「太鼓
た い こ

の音
おと

の強 弱
きょうじゃく

がつ

いていてよかった」「きちんとそろっていてきれいだった」な

どの感想
かんそう

を出
だ

していました。 
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11月
がつ

30日
にち

（火
か

）の５，６限
げん

に，４年生
ねんせい

が出前
で ま え

授業
じゅぎょう

で，伊勢
い せ

形紙
かたかみ

協同
きょうどう

組合
くみあい

の田村
た む ら

さんと藤谷
ふじたに

さんを講師
こ う し

としてお迎
むか

えして，伊勢
い せ

型
かた

紙
かみ

をあしらったランプシェードを作
つく

りました。４年生
ねんせい

の子
こ

どもたち

は，10月
がつ

に社会
しゃかい

見学
けんがく

で鈴鹿市
す ず か し

伝統
でんとう

産業
さんぎょう

会館
かいかん

を訪
おとず

れて伊
い

勢
せ

型紙
かたがみ

のこ

とやその作品
さくひん

の素
す

晴
ばら

さについて学
まな

び，実際
じっさい

にしおり作
つく

りに取
と

り組
く

んだおかげで，みんな手
て

際
ぎわ

よく，器用
き よ う

に彫刻
ちょうこく

刀
とう

を使
つか

って型紙
かたがみ

を切
き

り抜
ぬ

いていました。出来上
で き あ

がった型紙
かたがみ

は，講師
こ う し

さんにランプシェードの素敵
す て き

な飾
かざ

りにしてもらいました。子
こ

ども

たちは，完成
かんせい

したランプシェードを暗
くら

いところで点灯
てんとう

して，その

出来栄
で き ば

えに満足
まんぞく

そうにしていました。是非
ぜ ひ

，家
いえ

に持
も

って帰
かえ

って

部屋
へ や

の飾
かざ

りとして使
つか

ってほしいと思
おも

います。 

 

 

 

11月
がつ

30日
にち

（火
か

）の３，４限
げん

に，１年生
ねんせい

が落合
おちあい

さんを講師
こ う し

にお迎
むか

えして，どんぐりを使
つか

った置
お

き物
もの

作
つく

りをしました。前日
ぜんじつ

に，

千代崎
ち よ ざ き

漁港
ぎょこう

近
ちか

くの公園
こうえん

で拾
ひろ

ってきたどんぐりとまつかさを竹
たけ

にグ

ルーガンでくっつけて製作
せいさく

しました。まつかさに色
いろ

づけしたり，

どんぐりに目
め

や口
くち

を描
えが

いたりして，自分
じ ぶ ん

なりのデザインを考
かんが

え

ました。出来上
で き あ

がった作品
さくひん

は，子
こ

どもたちのアイデアや個性
こ せ い

が

表
ひょう

現
げん

されています。作品
さくひん

は，こわれやすいので２学期
が っ き

のあゆみ

渡
わた

しの時
とき

に保護者
ほ ご し ゃ

の方
かた

に持
も

って帰
かえ

っていただく予定
よ て い

です。 

 

 

 12月
がつ

２日
にち

（木
もく

），２，３限
げん

に２年生
ねんせい

が校外
こうがい

学習
がくしゅう

の一環
いっかん

として若松
わかまつ

公民館
こうみんかん

を探検
たんけん

しまし

た。公民
こうみん

館内
かんない

の図書
と し ょ

コーナーや会議室
かいぎしつ

，ホールなどの施設
し せ つ

や部屋
へ や

を見学
けんがく

させてもらいまし

た。多目的
たもくてき

ホールでコーラスサークルの皆
みな

さんと交流
こうりゅう

をさせてもらい，曲
きょく

に合
あ

わせてい

っしょにリズム運動
うんどう

をしたり，ドレミの歌
うた

を歌
うた

ったりしました。

学校
がっこう

の音楽
おんがく

の授業
じゅぎょう

と同様
どうよう

に，感染
かんせん

防止
ぼ う し

のためにマスクとフェイ

スシールドを着用
ちゃくよう

して活動
かつどう

しました。子
こ

どもたちの訪問
ほうもん

を楽
たの

し

みにしていただいていたようで，笑顔
え が お

あふれる，楽しい交流会
こうりゅうかい

となりました。 

 
 


